

# Schillertage in 2007 gesichert

## Lothar Mark setzt sich für Bundesförderung ein

**BERLIN / MANNHEIM** – Nach Verabschiedung des Haushalts 2007 von Kulturstatsminister **Bernd Neumann** bestätigten die Bundestagsabgeordneten und zuständigen Koalitionsberichterstatter **Petra Merkel** (SPD) und **Steffen Kampeter** (CDU), dass der Bundeszuschuss für die Internationalen Schillertage in Mannheim in Höhe von 146.000 Euro nunmehr gesichert sei.

Der Mannheimer Bundestagsabgeordnete **Lothar Mark**, bis 2002 selbst Berichterstatter für Kultur und Sport der SPD-Bundestagsfraktion, hatte sich bereits im April 2006 an Kultur-

staatsminister Bernd Neumann gewandt, um den Zuschuss gerade im Jubiläumsjahr 2007 für die Internationalen Schillertage in Mannheim sicherzustellen. Der Mannheimer Abgeordnete blieb am Ball. Die nunmehr erfolgte Zusage durch die Koalitionsberichterstatter zeigt, dass sich sein beharrlicher Einsatz gelohnt hat. In den vergangenen Jahren hatte sich Mark immer wieder erfolgreich für die Internationalen Schillertage eingesetzt und die nationale Bedeutung des Festivals über die Grenzen Mannheims und Weimars hinaus deutlich gemacht.

Der Mannheimer Abgeordnete dankt insbesondere dem Einsatz von Petra Merkel und Steffen Kampeter. Die Generalintendantin **Regula Gerber** freut sich sehr über diese Zusage mit folgenden Worten: „Ohne den Bundeszuschuss wäre das herausragende Niveau dieses Internationalen Theaterfestivals, das sich in den letzten Jahren großer nationaler und internationaler Beachtung erfreut hat, nicht zu realisieren gewesen. Hierfür bedanke ich mich ganz herzlich bei unserem „Schiller-Botschafter“ Lothar Mark“.